

盛り上がる羽生の夏!

HANYU カメラさんぽ



出発進行ー!

7月
5日(日)



中岩瀬の区民広場で、地元の方々がミニ機関車のイベントを開催。この機関車は中岩瀬にお住まいの金子功さんが約60年前の石油エンジンを利用し製作、子どもたちは小さな機関車に乗ってうれしそうでした。

「わっしょい、わっしょい」のかけ声とともに、大勢の人でにぎわった羽生夏まつり。お神輿や山車の渡御のほか、お囃子や獅子舞の郷土芸能も行われ、プラザ通り・はなみずき通りは熱気に包まれました。

7月
11日(土)



ジャガイモにトマト?



加羽ヶ崎にお住まいの高橋さんのお宅で、ジャガイモにトマトのような実がなりました。子どもたちは、不思議な実にびっくりした様子でした。

おめでとうございます!



全国高等学校選抜体操競技大会の吊り輪の部で、西中学校出身の澤田和哉くんが、なんと優勝。続いて跳馬の部で南中学校出身の荒井練斗くんが4位という成績を収めました。オリンピック出場を目指して頑張ってください!

本から学ぶ豊かな心



7月
29日(水)

図書館で小学4年生以上の児童たち10名が、一日図書館員を務めました。受付業務や図書調査を行い、図書業務を楽しく学び合いました。

デカイぞ!



本川俣にお住まいの三村さんの畑で、かぼちゃのような大きなトマトがなりました。このトマト、なんと周囲が43cm、重さ880g!、三村さんの愛情がいっぱい詰まっているのでしょうか。



小松にお住まいの松村さんのお宅で、ソテツの木に大きな花が咲きました。松村さんも約35年がたって、初めて咲いた花に驚いていました。

おいしくな~れ!



7月
2日(木)

新郷第一小学校3年生24名の児童が、地元の方々の協力により新郷公民館でそば打ちに挑戦。児童たちは慣れない手つきで一生懸命。打ちたてのそばに「おいしい!」の歓声があがっていました。

志を貫く大きな力!



7月
8日(水)

市内出身の宮本順さんや根岸由実さんを含む4名の青年海外協力隊員が、市役所を訪問。河田市長は、海外でのボランティア経験を、ぜひこれからも生かしてくださいとエールを贈りました。

村君小学校のEポート体験の取材に出かけ、利根川の鉄橋下で出発の様子をカメラに収めました。小さな児童の中には、少し心配そうな表情を見せている子もいました。その後、車で到着地点に先回りしてポートが着くのを待っていると、みんなとても楽しそうな表情を浮かべながら岸に向かって来ました。話を聞くとハクレンの大群に出会ったとのことで、すぐにデジカメの映像を見せてもらいました。まるで合成写真ではと思うくらい迫力のある大きなハクレンの大群が、ポートのまわりで飛び跳ねる映像の数々にびっくりしました。次の機会には、ぜひEポートに乗りたいたいと思いました。



梅雨明けが感じられたのは、ほんの2・3日。また梅雨に戻ってしまったかのような日が続いていますね。しかし、そんな天気にもめげず、例年よりも多くの方が集まった羽生夏まつり。市民プラザ前には、ムジナもんなどがプリントされたシャツや、焼き印されたパンなどを売るコーナーが設けられ、私たちもキャラクターグッズを販売。またアンケート調査も行い、人気投票や次回のグッズをどんなものにしたらよいか貴重な回答をいただきました。特に仲間を増やして欲しいという意見が多くありました。今のキャラクター数は、ムジナもんの家族と仲間たちを合わせ10匹。さて、皆さんはどんなキャラクターを仲間になりたいですか?